



FLÜCHTLINGSUNTERKÜNFTE GESUCHT

Über 1 Million Ukrainische Staatsbürger sollen sich bereits auf der Flucht vor den russischen Angriffen befinden.

Aufgrund der anhaltenden und sich ausweitenden Kämpfe ist davon auszugehen, dass die Zahl der Flüchtenden weiter ansteigt.

Unter Umständen werden auch in unserer Region alsbald Unterkünfte gesucht.

Sollten Sie die Möglichkeit und die Bereitschaft besitzen, vorübergehend Flüchtlinge bei sich aufzunehmen, so melden sie sich bitte unter:

Mail: ordnungsamt@vg-leinetal.de

Telefon: 03606 550040

bei der Verwaltungsgemeinschaft Leinetal.

Vielen Dank!